
Province de Québec 
     

Commission scolaire Harricana 
     

Procès-verbal de l’assemblée générale 
     

Tenue à l’école Sainte-Thérèse 
     

Le 23 septembre 2009, 19h00 
 
 
Étaient présents 
                         
    
    
 
   
    

Mmes     Catye Brière 
                Monia Champagne 
                Stéphanie Carignan 
 Claudette Pépin 
 Chantal Bilodeau 
 Lucie Daoust 
 Josée Simard 
 Manon Belzile 
 Hélène Boisvert 
 Annie Lecomte 
 Line Gervais 
 Nancy Lecomte 
 Jocelyne Poiré 
 Céline Lachance 
 Sylvie Comeau 
 Diane Gagné 
 Sabrina Bergeron 
 Lina Bilodeau 
 Roxan Sabourin 
 Nathalie Tremblay 
 Mélissa Ouellet 
 Diane Trudel 
 Guylaine Bisson 
 Marie-Josée Brassard 
 Marie-Claude Dumais 
 Yolaine P. Lavoie 
 Christine Rancourt 
 Mélanie Desbiens 
 Véronique Carignan 
 Renée Roy 
 Nathalie St-Jean 
 Diane Durand 
 Karine Richard 
 Maryse Michaud Grimard 
 Sylvie Lessard 



 Julie Paré 
 Nathalie Cloutier 
 Caroline Mainville 
 Liette Bédard 
 Valérie Lemay 
 Josée Larouche 
 Josée Gravel 
 Marie-Claude Berthiaume 
 Judith Kunz 
 Kathy Lacoursière 
 Karine St-Laurent 
 Hélène Chrétien 
 Chantal Doyon 
 Caroline Chiasson 
M.M.        André Bilodeau 
 Marc Beaulieu 
 Benoît Labrecque 
 Donald Lecomte 
 Patrick St-Jacques 
 Marc Paquette 
 Hugues Rompré 
 Raphaël Landry 
 Mathieu Gagné 
 Dominique Leclerc 
 Pierre Lecomte 
 Jean-Charles Perron 
 Alain Sayeur 
 Billy Lamothe 
 Richard Fournier 
 René Asselin 
 Martin Goyette 
 Dany Levesque 
 Thierry Charbonneau 
 Philippe Bélanger 
  

 
Ouverture de 
l’assemblée 

 
Monsieur Bilodeau  souhaite la bienvenue. 

 
Adoption de l’ordre 
du jour 

 
CE-269-09 Il est résolu, sur proposition de madame 
Manon Belzile, 
 
  Que,  l’ordre du jour soit adopté. 
 

Adoptée  
 



  
 
Adoption du procès-
verbal de 
l’assemblée 
générale 

 
CE-270-09 Il est résolu, sur proposition de madame 
Catye Brière, 
 
  Que, le procès-verbal soit adopté 
 

Adoptée  
  
Présentation du 
rapport annuel 

Monsieur Bilodeau présente le rapport annuel. Corriger 
2 400 $ pour 4 200 $, projet Sautons en cœur. 
Il indique que le rapport sera disponible sur le site 
internet de l’école la semaine prochaine. 

  
Organisation 
scolaire 2009-2010 

Monsieur Bilodeau présente l’organisation scolaire. 

  
Nomination d’une 
secrétaire 
d’assemblée 

Madame Manon Belzile propose monsieur André 
Bilodeau comme président d’assemblée, madame Lina 
Bilodeau propose madame Stéphanie Carignan comme 
secrétaire. 

  
Élections des 
parents au C.E. 

Trois postes de parents sont disponibles, dont un 
représentant des classes adaptées. 
 
Toutes les personnes suivantes se proposent, 
 
1 = Marie Josée Brassard 
 
2= Josée Simard 
 
3= Roxan Sabourin 
 
4= Catye Brière 
 
5= Donald Lecomte 
 
6= Sabrina Bergeron 
 
7= Lina Bilodeau 
 
8= Jocelyne Poiré 
 
9= Madame Sylvie Comeau, parent classes adaptées. 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Élections d’un ou 
d’une  
représentant(e) au 
comité de parents 

Madame Sylvie Comeau accepte de représenter les 
classes adaptées. 
 
Des votes secrets ont lieu et donnent les résultats 
suivants :  
 
Les trois parents élus sont : 
 
Madame Jocelyne Poiré, monsieur Donald Lecomte et 
madame Josée Simard. 
 
Concernant le représentant du comité de parents, 
l’élection aura lieu au prochain conseil d’établissement. 
 
 

  
Formation de 
l’O.P.P. 

Une lettre sera envoyée aux parents pour solliciter leur 
participation.  Madame Champagne a déjà quelques 
noms. 

 
 

 
 

Autres sujets 
 

Monsieur Bilodeau présente les rendez-vous Rap. 
 
Monsieur Bilodeau rappelle aussi aux gens que tous 
les documents peuvent être transmis par courriel aux 
parents qui le désirent, ou par papier en faisant la 
demande au secrétariat. 
 
Il indique également aux parents qu’il enverra à chaque 
semaine ou aux deux semaines une communication 
pour faire connaître les projets et activités qui se 
déroulent pour leurs enfants. 
 
Il invite les parents à ne pas attendre si un 
questionnement survient et qu’ils communiquent 
rapidement avec les membres du personnel pour 
éclaircir tout point nébuleux. 

 
Levée de 
l’assemblée 
 
 
 
 

 
CE-271-09 Il est résolu, sur proposition de madame  
Cléo Gingras, 
 
  Que, l’assemblée soit levée. Il est 19 h 
50. 
 

Adoptée  
 



 
 
 
 
                                                                                                                                                       
_______________________                                   _____________________             
                                                                                                                                                       
Stéphanie Carignan, secrétaire                                  André Bilodeau, directeur. 
 
 


